

2020-21 Actualización No. 12 | 23 de noviembre 2020

 [Escuche una grabación de audio de este mensaje](#)

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Northfield:

Gracias por su continuo apoyo en la transición a esta segunda fase de aprendizaje a distancia. Nuestra colaboración nunca ha sido tan importante. Estoy agradecido por la voluntad de esta comunidad de unirse en circunstancias difíciles como las que enfrentamos ahora.

Apoyos para el aprendizaje a distancia

Además de las maestras y maestros, directores y subdirectores de su hijo/a, el Distrito ha creado apoyos para las familias durante el aprendizaje a distancia. [Pueden acceder a estos recursos aquí](#). Aquí hay algunos que quiero mencionar específicamente:

- [Preguntas y respuestas sobre el aprendizaje a distancia](#): un documento interactivo diseñado para apoyar las necesidades de su familia.
- [Comidas gratuitas](#): información sobre cómo y cuándo pueden obtener las comidas gratuitas que ofrece nuestro Departamento de Nutrición Infantil. Desplácese hasta la parte inferior y busque la sección titulada "Menús y horarios de aprendizaje a distancia" debajo del título "Menús y horas de comida" (en inglés menus and mealtimes).
- [Recursos cooperativos del servicio Southwest / West Central para cuidadores](#): Este sitio ofrece videos y hojas informativas para apoyar a nuestras familias en su colaboración para la educación de sus hijos durante el aprendizaje a distancia.

Seminarios web para familias

Gracias a las 80 personas que asistieron al primero de una serie de seminarios web para madres/padres/tutores el 22 de noviembre de 2020. La directora de servicios educativos, Hope Langston, y yo compartimos los recursos disponibles para las familias.

[»Pueden ver el seminario web grabado aquí.](#)

Este domingo 29 de noviembre de 2020, la entrenadora certificada de salud y bienestar Cindy Boyum nos dará consejos para que las familias manejen el estrés que acompaña al cambio a la educación a distancia. Estén atentos a un mensaje más adelante esta semana con información para conectarse a la sesión.

Pruebas de COVID-19 gratuitas para el personal, estudiantes y familias

Las escuelas públicas de Northfield serán un sitio piloto para las pruebas de COVID-19 del Departamento de Salud de Minnesota (MDH) en las escuelas. Tenemos la oportunidad de tener tres oportunidades gratuitas de pruebas de saliva para el personal, estudiantes y familias en diciembre. Las pruebas se llevarán a cabo en **Northfield Middle School de 1 pm a 7 pm los días 2, 9 y 16 de diciembre de 2020**. El propósito de esta prueba piloto opcional es descubrir personas sin síntomas de COVID-19 (asintomáticos). Los Centros para el

Control de Enfermedades (CDC) y el Departamento de Salud de Minnesota, MDH, han indicado que encontrar a esos portadores asintomáticos del nuevo coronavirus y aislarlos será vital para lograr que no haya tantos contagios de COVID-19. Estas pruebas son opcionales pero recomendadas. Busquen información adicional sobre las fechas de las pruebas en una comunicación futura.

Informar de casos positivos de COVID-19 de estudiantes y correo electrónico semanal actualizado

Continúen llamando a la escuela de su hijo/a para informar de cualquier caso positivo de COVID-19 en estudiantes. Es importante hacerlo incluso sin estar en persona en las escuelas, es útil para nosotros saber cómo el virus está afectando a nuestros estudiantes. Durante las últimas semanas, el distrito ha estado compartiendo un informe semanal sobre la cantidad de casos de COVID-19 en nuestra comunidad escolar. No vamos a seguir actualizando esos informes a partir de esta semana, pero continuaremos actualizando el tablero de nuestras escuelas con los casos de COVID-19 informados a la escuela a través del MDH.

Actualización de la mascota de las escuelas para los Raider

La Junta Escolar recibió una solicitud del consejo estudiantil de la Escuela Secundaria de High School de Northfield para cambiar la mascota de los Raider de la Escuela Secundaria Northfield antes del cambio de la primavera pasada al aprendizaje a distancia. La Mesa Directiva considerará acciones para que la administración de la escuela secundaria lleve a cabo un proceso que resulte en crear hasta cuatro diseños de cómo podría ser la mascota. Esta posible acción es parte de la agenda de esta noche de la Junta Escolar, pero no se tomará ninguna acción ni decisión hasta el 14 de diciembre de 2020. Para mayor claridad, el nombre "Raiders" no está en consideración, sólo cambiar la imagen de la mascota.

Gracias y Feliz Día de Acción de Gracias

Una vez más, gracias por su continua cooperación, flexibilidad y comprensión mientras vivimos juntos esta pandemia histórica de COVID-19. Este virus nos afecta a todos de alguna manera. Sigamos uniéndonos como comunidad del distrito escolar para combatir este virus.

Estoy agradecido por ser el Superintendente de Escuelas aquí y por vivir en esta maravillosa comunidad. Les deseo a todos [un feliz y seguro Día de Acción de Gracias](#).

Saludos cordiales,

Matt

-

Matt Hillmann, Ed.D.

Superintendente de las escuelas públicas de Northfield